

## **Informationen aus dem Gemeinderat vom 12. August 2024**

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 12. August 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

### **Rücktritt aus der Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission (GRPK)**

Mit Schreiben vom 1. Juli 2024 erklärte Henrik Seifert seinen sofortigen Rücktritt aus der GRPK. Der Gemeinderat bedauert diesen Rücktritt und dankt Henrik Seifert für sein engagiertes Wirken. Die Ersatzwahl für den Rest der Amtsperiode (30. April 2027) wird festgesetzt auf Dienstag, 10. Dezember 2024.

### **«Auf ein Bier mit dem Gemeinderat» vom 30. Oktober 2024 findet nicht statt**

Da im Herbst verschiedene themenspezifische Informationsveranstaltungen und eine zusätzliche Gemeindeversammlung stattfinden, sagt der Gemeinderat den Anlass «Auf ein Bier mit dem Gemeinderat» vom Mittwoch, 30. Oktober 2024, ab. Er lädt die Bevölkerung jedoch ein, an den verschiedenen themenspezifischen Informationsveranstaltungen teilzunehmen und bietet die Möglichkeit für individuelle Besprechungen nach vorgängiger Terminvereinbarung an.

### **Info-Veranstaltung zur Gemeindeversammlung**

Am Donnerstagabend, 5. Dezember 2024 ist eine Info-Veranstaltung zur Gemeindeversammlung vom 10. Dezember 2024 in der Baslerhofscheune geplant.

### **Überfüllung der Badi Bettingen**

Am Sonntag, 11. August 2024 mussten Besuchende der Badi Bettingen kurzfristig Wartezeiten in Kauf nehmen, weil die Badi voll war. Es waren aussergewöhnlich viele Gäste von ausserhalb anwesend. Dies wird darauf zurückzuführen sein, dass das Parkschwimmbad in Lörrach bis voraussichtlich 18. August in der Folge eines tragischen Unfalls sowie aufgrund der dünnen Personaldecke geschlossen bleibt. Der Gemeinderat bittet um Verständnis, dass es in dieser zeitlich begrenzten Ausnahmesituation auch in den kommenden zu Wartezeiten kommen kann.